

Appels à témoins

## Témoignages familles & entourage - polyaddictions

Par Enid80 Posté le 30/01/2023 à 19h50

Bonjour à tous,

Actuellement en dernière année de formation d'Assistante de Service Social, je réalise mon mémoire de fin d'études sur la place de la famille dans le processus de soins des personnes présentant une poly-addiction.

Dans le cadre de ce travail de recherches, je suis actuellement à la recherche de témoignages d'un ou de plusieurs membres de la famille confrontés ou ayant été confrontés à la dépendance d'un proche. Cette démarche vise à mettre en lumière le vécu et le ressenti de l'entourage, tant dans le quotidien que dans l'investissement d'un dispositif de soins.

Bien évidemment, les échanges resteront confidentiels et anonymes.

Si vous êtes intéressé(e) par cette démarche, je suis pleinement disponible à l'adresse mail suivante : [amandine-j@laposte.net](mailto:amandine-j@laposte.net) ou en réponse de ce message. Nous pourrons ainsi convenir du moyen de communication vous convenant le mieux (visio, appels téléphoniques, mails, questionnaires etc.).

Je vous remercie par avance du temps que vous accorderez à ma demande.

Belle journée,